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Beijing, 19 out (Xinhua) -- Em comemoração ao 500o aniversário do poeta português Luís Vaz de
Camões e um simpósio  internacional sobre o autor foi realizado na Universidade dos Estudos
Estrangeiros Pequim(BFSU), no sigla in inglês para a China.
Buscar  na fonte desse grande poeta, a conferincia reuniu acadêmicos professores e estudos do
país que compartilharam suas experiências da poesia  dos Camões.
"A letra constituída a cultura cultural uma obra construída por toda história, enquanto diferente
civilizações. Tanto um culto chinês  como os paises de língua portuguesa Portuguesa tem longa
tradição histórica e características", talento à Cultura chinesa que vem ao  encontro das pessoas
singulares Portugal

At o influenciador Iran Ferreira, o Luva de Pedreiro, anunciou o lanamento de seu site, batizado
de Luva. bet, num projeto em parceria com o MC Daniel e desenvolvido com a Playtech, empresa
de software de jogos. A ideia incentivar apostas em jogos exclusivos do influenciador dentro da
modalidade cassino.

Quantos saques por dia pode fazer no Luva Bet? No Luva Bet, os jogadores podem fazer um
saque por dia, com um limite mnimo de R$ 10 e mximo de at R$ 10 mil por transao. Essa poltica
visa garantir segurana e controle nas transaes financeiras dos usurios, mantendo um padro de
operao consistente.

bet surgiu em 2024 e rapidamente ganhou destaque, prometendo revolucionar a forma como os
brasileiros interagem com as apostas online. Seu crescimento acelerado e a popularidade entre
os apostadores so testemunhos do potencial que a Luva.

Joel Souza, diretor de "Rust", fala sobre o acidente que
matou a diretora de bet7k bug grafia Halyna Hutchins

Joel Souza,  o diretor do filme "Rust", disse que embora tenha sobrevivido a um tiro no ombro no
mesmo incidente envolvendo Alec  Baldwin que matou a diretora de bet7k bug grafia Halyna
Hutchins, uma parte dele se sente como se não tivesse.
"Quando digo a  alguém que me arruinou, não quero dizer no sentido que as pessoas geralmente
pensam", disse a Vanity Fair  uma longa entrevista, falando publicamente pela primeira vez desde
a tragédia.
"Eu não quero dizer que arruinou minha carreira. Quero dizer,  internamente, que a pessoa que
eu era simplesmente desapareceu. Isso parou."
O incidente ocorreu durante as filmagens Novo México  21 de outubro de 2024, quando uma
arma de brinquedo mantida pelo ator Alec Baldwin disparou durante os ensaios, atirando  uma
bala real direção à equipe atrás da câmera. Hutchins foi atingida no peito e fragmentos da bala se
 alojaram no ombro de Souza, quebrando sua escápula e se fixando perto de sua coluna
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vertebral.
Uma teia de investigações e  procedimentos judiciais de três anos se seguiu, na qual Souza se
manteve publicamente quieto. A armadora de props Hannah Gutierrez-Reed  foi condenada por
homicídio culposo e sentenciada a 18 meses de prisão por carregar uma bala real no revólver de 
brinquedo de Baldwin. Um assistente de direção, Dave Halls, concordou com um acordo de
colaboração e foi condenado por uso  negligente de arma de fogo por não verificar se as balas
deveriam ser de brinquedo no revólver de Baldwin antes  das filmagens.
Baldwin foi acusado de homicídio culposo um julgamento altamente publicitado, embora o caso
tenha sido indeferido julho  por má conduta da promotoria. Após o arquivamento do caso de
Baldwin, Gutierrez-Reed agora está buscando reverter sua condenação.
Em suas  primeiras declarações sobre os procedimentos judiciais, Souza disse que os veredictos
o fizeram se sentir "simplesmente ruim geral. Tudo  o que surge desse filme é simplesmente
devastador."
"Eu tenho tentado me afastar do pensamento resultados", acrescentou. "De dever, de  justo, de
justo. Nada que aconteceu nessa história era justo. Ninguém merecia isso, nada disso, mas
aconteceu."
Souza descreveu Hutchins, uma  amiga e colaboradora, como uma voz positiva e de apoio no set.
"Como diretora de bet7k bug grafia, Halyna deveria ter estado  fora de minha alcance se esse
negócio tivesse algum sentido, mas não é assim", disse.
"Ela deveria ter estado fazendo filmes  de estúdio de grande orçamento. Ela deveria ter superado
um filme do nosso tamanho. Ela deveria ter estado fazendo filmes  de R$100 milhões, não filmes
de R$7,5 milhões. Qualquer pessoa que trabalhava com ela sabia o que ela tinha e  o que ela
era."
Souza discutiu a ironia de que "Rust" fosse sobre um menino que atira acidentalmente alguém.
Baldwin  interpreta o avô do menino, um ex-fora da lei, que vem ao seu resgate.
O diretor contou a Vanity Fair sobre  desentendimentos criativos sobre o personagem com
Baldwin, que também atuou como produtor no filme e ajudou a garantir seu financiamento. 
Ambos os homens retornaram um ano e meio após o acidente para concluir o filme, uma decisão
que Souza atribui  ao desejo de preservar e exibir o trabalho final de Hutchins.
"Passar por isso foi difícil", disse Souza sobre trabalhar com  Baldwin para concluir o filme. "Nós
passamos. Eu consegui a performance que queria. Não somos amigos. Não somos inimigos. Não
 há relacionamento."
Ele também contestou as alegações de que o pequeno orçamento ou o cronograma lotado do
filme contribuíram diretamente para  o acidente.
"Acho que seria desonesto e loucura dizer que as pessoas não erraram coisas", disse. "Ninguém
jamais alegaria que qualquer  coisa foi intencional."
"Mas quando se trata de assuntos como munição e armas e segurança, você não brinca. Você
simplesmente não  faz isso. E então, a armadora teve que responder por seu papel nisso. E
então, Dave escolheu responder por isso."
Souza  parecia concordar com o entrevistador, Anthony Breznican, de que a causa do acidente foi
Gutierrez-Reed carregar uma bala real no  revólver de brinquedo. "A bala real acabou no
revólver", disse. "Foi um erro horrível fazer, e ela agora está vivendo  com as consequências
desse erro..."
Todo o conteúdo deve ser encapsulado .
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